

議会報告会に対する要望や意見

※アンケートで出された要望等を一部抜粋（原文のまま掲載）

やや専門的すぎる部分があった。市では今何が課題になっているのか、市民に対してどんな協力を期待しているのか、率直に話していただくと良かったと思います。

もう少し、砕けた空気の中で話し合えるようにはできないでしょうか。

議員の方は、ペーパーレスをタブレットで行われていますが、市民は昔のままです。字は大きく分かりやすく、時間配分や発言の内容（プロジェクター）をプリントしたものを資料として配布してもらいたい。

出席する人がもう少し多いといいと思うのですが、ちょっと残念です。

18歳選挙権が始まるのにあたって特別若い人の出席があるとよかったと思う。

質疑応答、意見交換会等について時間が余りにも短い気がいたします。

報告会自体の総時間が1時間とは少し短いのではないかな。

第1回ということで、期待を持ちすぎた感が残る。意見交換が一番有意義だった。

各委員会の仕事内容等は、わかりやすくイラスト等でプレゼンテーションをすると、よりわかりやすい。

議会の内容は、議会だより等で周知されているので、議員との意見交換を主としては。

視察について、まとめて報告する等の興味を持つテーマの報告があると良い。

議員の説明内容が抽象的で中身が分かりにくかった。

車座の意見交換会はよかった。

回答できる方がいて欲しい。

市民の声を反映してほしい。



6/29 金田北地区公民館
(車座による意見交換会の様子)